

Senioren-Radgruppe DPolG Sachsen

Ausflug ins Tschechische



Am 23. Juli 2020 traf sich unsere Radgruppe am Bahnhof in Olbernhau-Grünthal zu einer Tour nach Tschechien. Zuerst fuhren wir über den nahe gelegenen Grenzübergang nach Brandau. Da ging es ständig bergauf. Anschließend fuhren wir nach Böhmischt-Katharinenberg und dort über die Grenze nach Deutschneudorf. Dort wechselten wir wieder nach Tschechien und fuhren



wieder ständig leicht bergauf nach Mníšek. Dort fuhren wir dann auf dem Radweg 23 zur Talsperre Fláje. Nachdem wir uns auf dem Talsperrenrundweg umgesehen hatten – ein



schöner Blick zur Staumauer –, fuhren wir dann direkt zur und über die Staumauer. Dort besuchten wir das neu eröffnete Informationszentrum inklusive Gruppenfoto an der Infotafel. Auf dem Rückweg nach Mníšek streiften wir das Skigebiet bei Klíní und fuhren wieder nach Mníšek. Dort stärkten wir uns im Biergarten der dortigen Gaststätte. Anschließend traten wir die Rückfahrt nach Olbernhau an. Es war eine Radtour bei schönem Wetter mit circa 55 Kilometern.

Manfred Kreher

